

愛南トピックス



小学校が無くなっても地区住民の集まる機会を残そうと、旧深浦小学校グラウンドで「深浦地区ふれあい運動会」が開催されました。全員パン食い競争などの競技にみんな楽しく挑戦しました。(10/17)



御荘文化センターで、「平成22年度愛南町中学生海外研修事業報告会」が行われ、町内の中学3年生15名がオーストラリアでの体験や感想などを報告しました。(10/17)



長月小学校で、「長月コスモスマつり」が行われ、子ども達が満開のコスモス畑から色とりどりの風船を大空へ向かって放ちました。(10/24)



南宇和高校2年生19名が、地理の授業「愛南町のフィールドワーク」で役場の各課を訪れ、産業や観光、まちづくり事業などの聞き取り調査を行いました。(11/4)



南レク城辺球場ほかで開催された「第17回愛媛県秋季学童軟式野球大会」の開会式で、南宇和軟式野球スポーツ少年団の西田僚雅くん(城辺小)が元気よく選手宣誓を務めました。(11/6)



南レク御荘公園コミュニティ広場で「第25回木とのふれあい教室(親子手づくり木工広場)」が開催され、約300名の親子が椅子や本棚、ベンチなどの工作を楽しみました。(11/13)

町長の行動

10月は、であいふれあい愛南フェスタ(16日)、スポーツフェスタIN愛南(17日)、中学生海外研修事業報告会(17日)、環境衛生センター環境対策委員会(18日)、愛媛県首長連盟総会(19日 松山市)、宇和島地区広域事務組合議会(19日 宇和島市)、御荘支所出勤(20日)、「四国8の字ネットワーク」及び国道56号一本松・宇和島間の道路整備促進要望(22日 東京都)、宇和島広域事務組合議会・津島水道企業団議会(25日 宇和島市)、フレッシュ一本松役員会(25日)、愛媛県市町村職員共済組合議員協議会(26日 松山市)、「21世紀・活力ある道づくりを目指す四国連合協議会通常総会・四国地方道路整備促進総決起大会(29日 東京都)などに出席しました。

11月は、後期高齢者医療広域連合議会(2日 松山市)、ふるさと一本松祭(7日)、レクザム工場視察及び企業誘致活動(8日 高松市)、スペイン・モリナセカ町との交流記念石柱除幕式(9日)、B&G海洋センター・海洋クラブ責任者会議(11～12日 徳島市)、親子手づくり木工広場(13日)などに出席しました。

表紙の写真コメント

11/3 秋晴れの文化の日に、愛南町各地で秋祭りが行われました。写真は深浦地区の宮出しの様子です。きらびやかなお神輿が、182段もある長い石段を降りてきます。深浦地区では夜遅くまでお練りが行われます。